

光一中だより

教育目標○自主的に学び、考え、実行する人
○心豊かで、ともに助け合う人
○健康で、勤労を愛する人



練馬区立光が丘第一中学校
校長 栗原 満
令和2年度 第2号
令和2年7月6日発行

教育活動再開の様子

副校長 野村みのり

6月1日（月）から学校生活を再開しました。第1段階の6月1日（月）～6月12日（金）の2週間は、全学年1クラスをAとBの2グループに分け、午前と午後に3時間の授業を実施しました。毎朝の検温と保健カードの記入、昇降口で手の消毒、1グループ14名程度の授業、生徒下校後の机と椅子の消毒等を行う中で、生徒は友達との適切な距離を保ちながら、学校生活に慣れていきました。

第2段階の6月15日（月）から一斉登校、午前中4時間授業後に給食を開始しました。給食では、配膳がしやすく衛生面に配慮したメニューで対応しました。詳細は本校ホームページの学校日記をご覧ください。

6月19日（金）14時から、体育館で第37回入学式を行いました。参加者は、第1学年生徒とその保護者、教職員、代表生徒のみとし、窓開けによる換気と座席の距離を十分に保ち、全員がマスクを着用しました。1学年生徒は、約3週間の登校で中学校生活にも徐々に慣れ、新入生呼名では堂々とした大きな声で「はい」と返事をしました。入退場と式での礼や姿勢もよく、今後の成長を大いに期待します。



第37回入学式



放課後の消毒作業

6月22日（月）からは第3段階となり、通常授業のほか部活動が1時間程度の再開となりました。休業期間が長かったこともあり、体を慣らすところから始め、活動前は検温し密にならないように健康と安全、衛生面で配慮しています。6月29日（月）からは、1学年の部活動仮入部期間となりました。中学校生活を充実させるものの一つとなる部活動に、多くの生徒が入部することを期待します。

先日配布した通知文のとおり、感染症拡大防止のため学校行事や宿泊を伴う校外学習など、やむを得ず中止になったことがある中、子供たちには一日一日を大切に過ごしてほしいと願います。保護者の皆様には今後ともご理解とご協力のほどお願いいたします。

授業と昼休みの様子

主に教室を中心に授業を行っています。全てのクラスで落ち着いた状況の中、学習に取り組んでいます。窓と扉を開け、空気の流れをつくっています。また、扇風機とエアコンを組み合わせた暑さ対策を行っています。理科では理科室での実験ができないので、教室でICT機器を使用して実験の様子を説明しています。音楽では教室で旋律の創作を行っています。完成した旋律を教員がキーボードで試奏するのを聴くことで、生徒は自分の作品の音を確認しています。英語では、現在のところ読むこと、書くこと、聞くことを中心に学習を進めています。

給食では、放送委員の昼の放送を聞きながら、私語をせず全員が前を向いて食事をします。お知らせ内容は、確実に伝わります。昼休みは、校庭で元気よく遊んでいます。梅雨のためあまり外に出る機会がありません。体育委員会によるボールの貸し出しも始まりました。

また、以前にもお知らせしましたが、今年度から牛乳パックを洗浄することになりました。現在は、教員が昼休みに学年フロアの流しで洗浄しています。

6月29日（月）から図書委員会による昼休みの図書室開館と、図書の貸し出しを開始しました。三密防止のため、曜日ごとに学年と人数を限定し、教員と図書支援員が見守っています。机で読む場合は、椅子の向かい合わせを撤去し、片側のみ使用しています。本の返却は書架に戻さず、2日間カウンターで保存した後に図書委員が書架に戻します。図書室利用前後は必ず手洗いをしています。

以上のような取り組みを毎日行うことで、生徒にも手洗いと手の消毒の習慣が定着しています。これからも感染症拡大防止に努めます。



主な予定

〈7月〉

〈8月〉

6日（月） 全校朝礼（放送）	1日（土） 夏季休業日始
8日（水） 専門・中央委員会	12日（水）～14日（金） 学校閉庁日
11日（土） 土曜授業 給食なし 保護者会・進路説明会(3) 14:00 PTA新旧役員・委員引継 15:30	23日（日） 夏季休業日終
13日（月） 生徒朝礼（放送）	24日（月） 2学期始業式
17日（金） 期末考査 美（3年のみ）・数・英	28日（金） 内科検診(1)
18日（土） 期末考査 国・理・社 給食なし	30日（日） 数検（希望者）
20日（月） 領域診断テスト(3)	31日（月） 学年朝礼 内科検診(2)
21日（火） 保護者会・学級懇談会(1)	
22日（水） 保護者会・学級懇談会(2)	
31日（金） 1学期終業式	



本校の紫陽花です

※ 予定は、状況によって変更になる場合があります。